

CIEAEM 57

Dott. Maurizio Prestifilippo
Sindaco di Piazza Armerina



Piazza Armerina
Liceo Classico Scientifico

24.07.2005

Ladies and Gentleman

I have indeed the pleasure to welcome so many important researchers in the city of Piazza Armerina and to bring the regard the whole city. I wish you to spend pleasant and stimulating days from the point of view of your important subject. Since my studies high school students I keep on asking me the practical utility of the equation of second degree, that I have always preferred that some letters to the study of the numbers, I have maintained a boundless admiration towards my teachers of mathematics.

And I would like to take today a problem. If among the serious matters that occupy you you can find a few minutes of time to occupy, the solution he could change the

fates of the politics.

Madame et Monsieur,

J'ai vraiment le plaisir d'accueillir nombreux importants spécialistes dans la ville de Piazza Armerina et de leur apporter le salut toute la ville. Je vous souhaite de passer jours agréables et stimulants du point de vue de votre importante matière. Depuis mes études lycéens je continue à me demander l'utilité pratique de l'équation de second degré, qu'à l'étude des numéros j'ai toujours préféré ce des lettres, j'ai maintenu une admiration immense vis-à-vis de mes professeurs de mathématiques.

Et aujourd'hui je voudrais donner, un problème, si entre les problèmes sérieux qui vous occupent vous pourrez trouver quelque minute de temps pour vous en occuper, la solution il pourrait changer les sorts de la politique.

Why among the mathematicians, that unite the strength of the logic to the rigor of the numbers, the talents are not very frequent devoted to the politics that nourishes him every day of numbers?

And why the political ones are as a rule so much insecure in the mathematics considering that of rigor and of logic they would have so much need?.

You necessity to express ago me in the French language him that my intervention has to be brief, rather more brief.

Pourquoi entre les mathématiciens, qui unissent la force de la logique à la rigueur des numéros, est-ce que ne sont pas très fréquents les personnes dédié à la politique qui se nourrit chaque jour de numéros?

Et pourquoi les hommes politique sont en principe beaucoup de personnes dépourvues des mathématiques vu que de rigueur et de logique ils auraient beaucoup de besoin?.

Vous nécessité de m'exprimer dans la langue française les fait que mon intervention doive être bref, ou tres bref.

You are fortunate indeed because, also how much you strive me, speaking in Italian I never succeed in containing in acceptable times my intervention. If you will have the answer to the small problem that I have set you, together we can change the world.

You compliment to the organizers of your congress, thanks to the Prof. Russo that entertains us, good job to everybody and happy stay to Piazza Armerina, city of the Roman Villa, smaller historical center of the inside of Sicily, center of an ancient university of the Jesuits, important center of studies and culture.

Vous avez de la chance parce que, pour ce que m'efforce, en parlant en italien je ne réussis jamais à contenir en temps acceptables mon intervention. Si vous avez la réponse au petit problème que je vous ai mis, nous pourrions changer le monde ensemble.

Complimentes aux organisateurs de votre congrès, grâce à le Prof Russo qui nous reçois, bon travail à tous et séjour heureux à la Piazza Armerina, ville de la Villa Romaine, centre historique plus petit de l'intérieur de la Sicile, siège d'une ancienne université des Jésuites, important centre d'études et de culture.